Gran Japón & Nikko 2025

(L) 10 días / 09 noches



JAPON, JAPON

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

Categoría	Hotel	Ciudad
Selección	YUMOTO FUJIYA	Hakone
Selección	GRANVIA KYOTO	Kyoto
Selección	ANA CROWNE PLAZA OSAKA	Osaka
Selección	GREEN TAKAYAMA	Takayama
Selección	NEW OTANI	Tokyo
Selección	YUMOTO FUJIYA	Hakone
Selección	KYOTO TOKYU - HAB STANDARD	Kyoto
Selección	ASSOCIA TAKAYAMA RESORT	Takayama
Selección	THE PRINCE PARK TOWER TOKYO	Tokyo

NOTAS: En caso de que no haya disponibilidad en los hoteles mencionados, otros hoteles de la misma categoría podrían ser utilizados.



ITINERARIO

Día 1: OSAKA (H)

Llegada al Aeropuerto Internacional de Kansai o Itami. Después del trámite de inmigración y aduana, recepción y

traslado en servicio regular hasta el hotel con asistente de habla hispana. Alojamiento.

NOTA: El traslado está sujeto a los horarios del transporte público, en caso de llegar entre las 22:00pm y las

06:30am, el traslado tendrá un suplemento aprox de 165.-usd por reserva.

Día 2: OSAKA - NARA - KYOTO (MP)

Desayuno. A las 09.00 hrs reunión en el lobby y comienza la visita de la ciudad, con guía de habla hispana, para

visitar el Castillo de Osaka, con una increíble torre principal, murallas, fosos y torres de defensa. En los meses de

marzo y abril se puede disfrutar de los 600 cerezos en flor que adornan sus jardines. Después de la visita, salida

hacia Nara, una de las ciudades más antiguas de Japón con maravillosas construcciones como el Templo

Budista de Todaiji y su enorme Buda Gigante y el Parque de los Ciervos Sagrados. **Almuerzo en un restaurante**

local. Por la tarde salida a Kyoto, en el camino visita del Santuario Fushimi Inari, el principal Santuario Sintoísta

de Japón dedicado al espíritu de Inari (Diosa del arroz) y conocido por los miles de toriis (arco tradicional

japonés) que marcan el camino hacia el santuario. Tras la visita, traslado al hotel. Alojamiento.

Día 3: KYOTO (MP)

Desayuno. Salida con guía de habla hispana para visitar la antigua capital de Kyoto. Comenzaremos con la visita

del Castillo de Nijo, el que fue la residencia del primer emperador Shogun del periodo Edo. También visitaremos el

Templo de oro de Kinkaku-ji, cuyos tonos dorados se reflejan sobre las aguas de un estanque y está rodeado de

una vegetación exquisita. A continuación, el Santuario Shintoísta de Heian (sin entrada al jardín). Almuerzo en

restaurante local. La visita acaba en el restaurante. Recomendamos visitar opcionalmente o por su cuenta el

histórico barrio de Gion , donde maikos y geishas ataviadas con bellísimos kimonos trabajan en casas de té

.Regreso al hotel por cuenta propia. Alojamiento.

Día 4: KYOTO (AD)

Desayuno. Día libre.

Aproveche para conocer esta ciudad que cuenta con 17 monumentos que fueron registrados en la lista del



Patrimonio de la Humanidad en 1994. También podrá realizar una excursión (opcional) a Hiroshima con almuerzo incluido, que se realiza en tren bala (Shinkansen) para conocer el Parque Conmemorativo de la Paz, la Cúpula de la Bomba Atómica y en Miyajima el Santuario Shintoísta de Itsukushima. (Visita incluida sólo en la opción -SI). Alojamiento. (Es necesario preparar un equipaje de mano para 2 noches, las maletas se trasladan al día siguiente por la mañana directamente al hotel en Tokyo).

Día 5: KYOTO - NAGOYA - MAGOME - TSUMAGO - TAKAYAMA (MP)

Desayuno. Entrega del equipaje que se transporta separadamente en camión al hotel en Tokyo. Temprano traslado hasta la estación de tren donde tomaremos el tren bala (Shinkansen) de Jr. Nozomi hasta Nagoya (el trayecto se realiza sin guía). Llegada a la estación de tren de Nagoya y parada para visitar con guía de habla hispana los históricos pueblos de Magome y Tsumago en plena ruta Nakasendo, uno de los principales caminos desarrollados durante el periodo Edo y que aquí aún se conserva. Continuación hasta Takayama por carretera, el que fuera una vez el centro neurálgico de los artesanos, granjeros y mercaderes, y el barrio que visitaremos de Sanmachi conserva este legado de la era Edo, sus calles con casas de dos pisos de madera oscura donde la planta baja era la tienda y la de arriba la residencia. Encontraremos artesanía tradicional y restaurantes que ofrecen platos exquisitos hechos según la tradición japonesa. Llegada al hotel. Cena y Alojamiento. (En las categorías Selección y Premium la cena será típica japonesa)

Día 6: TAKAYAMA - SHIRAKAWAGO - NAGOYA - HAKONE (PC)

Desayuno. A las 07:45 horas salida con el guía de habla hispana a Shirakawago para visitar sus casas tradicionales Gassho-Zukiri, casas típicas del Japón rural de la época feudal, su nombre significa "palmas de las manos juntas para rezar" debido a que sus tejados tienen una gran inclinación para soportar las intensas nevadas de los inviernos. Almuerzo en un restaurante local. Traslado a la estación de Nagoya, salida en tren bala hasta Odawara (sin guía). Llegada a Odawara y traslado al hotel en Hakone. Cena y Alojamiento. (En la categoría Premium el alojamiento será en un Ryokan)

Día 7: HAKONE - TOKYO (MP)

Desayuno. A las 09:00 horas, reunión en el lobby y salida con guía de habla hispana para visitar el Parque Nacional de Hakone: un recorrido en barco por el lago Ashi donde se disfrutará de una magnífica vista del Mt. Fuji (si el tiempo lo permite) y subida en teleférico (por condiciones climatológicas, estas visitas pueden ser sustituidas por otras excursiones). Almuerzo en un restaurante local y salida a Tokyo. A la llegada a Tokyo, visita



de la Torre de Tokyo, la obra de arquitectura Japonesa más conocida y visitada, inspirada en el estilo de la Torre Eiffel, inicialmente fue concebida como torre de comunicaciones y actualmente es un símbolo de renacimiento del país como potencia económica mundial. **Alojamiento**.

Día 8: TOKYO (MP)

Desayuno. A las 08.30hrs salida con el guía de habla hispana para adentrarnos en el mundo antiguo de Japón. Comenzamos por el templo budista Asa Kusa Kannon o Senso-ji el cual inmerso dentro del barrio de Asakusa, lugar de peregrinación y reunión, cuenta con varios edificios, desde la puerta Kamirarimon hasta el salón Komagatado A la salida del Templo daremos un paseo por la calle comercial Nakamise con sus 90 puestos de souvenirs, artículos tradicionales y exóticos snacks japoneses. Continuaremos con una visita al Santuario Sintoísta de Meiji, dedicado al primer emperador del Japón moderno, el emperador Meiji y su esposa, la emperatriz Shoken. Continuaremos la visita hasta el barrio de Ginza, el distrito comercial más famoso de Japón con amplias avenidas y numerosas tiendas y cafés. Almuerzo incluido en un restaurante local. Regreso al hotel por su cuenta. Tarde libre para visitar opcionalmente o por cuenta propia los barrios típicos de Tokyo como Harajuku Takeshita Dori, Omotesando y Shibuya. Alojamiento.

Día 9: TOKYO- NIKKO- TOKYO (MP)

Desayuno. Salida para visitar Nikko. (Esta visita se puede realizar en autocar/ mini bus privado o en transporte público, dependiendo del número de participantes.) En Nikko visitaremos el santuario Shintoísta de Toshogu, construido en la primera etapa del periodo Edo, en cuya construcción participaron 15000 artesanos y carpinteros y cuyo estilo es mezcla de los diferentes templos budista, Shintoista y Stupa. Destaca su interior adornado con diferentes motivos laqueados, minuciosas esculturas de colores vivos y magistrales paneles pintados. Destaca la talla de los 3 monos sabios que predican "no oigas el mal, no digas el mal y no oigas el mal". Continuamos por el lago Chuzenji y la Cascada Kegon de 97 m de altura. (En temporada alta debido a las condiciones del tráfico las visitas al lago Chuzenji y la Cascada Kegon podrían ser sustituidas). Almuerzo en un restaurante local. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 10: TOKYO (D)

Desayuno. La habitación será desocupada antes de las 10.00hrs. A la hora prevista traslado al aeropuerto Internacional de Narita/Haneda en transporte regular con asistente de habla hispana para salir en su vuelo de salida de Japón.



Fin De Nuestros Servicios

NOTA: El traslado está sujeto a los horarios del transporte público, en caso de que la salida de su vuelo fuera entre las 01.00 a.m. y las 10.30 a.m., tendrá un suplemento aprox de 165.-Usd por reserva.

